

# *Le Roi d'Espagne se joint aux félicitations de leaders mondiaux pour le 56e anniversaire de la Révolution*

---



La Havane, 15 janvier, (RHC).- Le Roi d'Espagne, Felipe VI, s'est joint aux félicitations que de nombreux leaders mondiaux ont envoyées à Cuba à l'occasion du 56e anniversaire de la Révolution.

Dans un message adressé au président Raúl Castro, le monarque a réaffirmé, au nom du gouvernement et du peuple espagnols, ses meilleurs vœux de paix et de prospérité pour notre pays.

Pour sa part, l'Empereur du Japon, Akihito, a également félicité le gouvernement et le peuple cubains pour cette célébration et il a fait des vœux de bien-être et de développement continuels pour Cuba.

De leur côté, les présidents de la Grèce et de la Bulgarie, Karolos Papoulias et Rosen Plevneliev, respectivement, ont mis l'accent sur l'excellent état des relations avec notre pays. Ils ont salué le nouvel anniversaire de la Révolution.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/43616-le-roi-despagne-se-joint-aux-felicitations-de-leaders-mondiaux-pour-le-56e-anniversaire-de-la-revolution>



**Radio Habana Cuba**